

# パンタナール通信

一般社団法人 南北米福地開発協会 会報 2017年1月1日 160号  
世界平和地球村の建設と自然環境の保護



日の出直後のパクー養殖池

あけましておめでとうございます。  
昨年度のご支援、心より感謝申し上げます。  
本年も変わらずご支援のほど、よろしくお願ひ  
申し上げます。

世界に今大きな変革の風が吹いています。それは新しい時代への天の叫びでもあろうと感じております。二〇一七年！ いよいよ具体的な福地村建設に向けての内外の準備を本格化させていかなければならぬ時が来ました。

人間と自然が創造主の愛と希望に包まれて、調和して暮らす新しい希望の村、家族で住めるレダを目指して、インフラの整備や生活問題の道筋をつける大変重要な年になると考えて、自立化への道筋と次世代への相続を一歩一歩具体化していくことによって、持続的成長と発展を確保していきたいと思います。

また、北アメリカと連携しながら良きパートナーを募り、わたくしたちの進めてきたプロジェクトの普遍的価値を理解して頂くと共に、培つてきた「為に生きる」精神伝統を中心とした新しい希望の村づくり、周辺住民と一体となつた理想村コミュニティーをつくり、パンタナールから世界に向かつて温かい希望の風を送り届けていきましょう。



二〇一七年元旦  
一般社団法人  
南北米福地開発協会  
理事長 中田欣宏



# 2016年、千客万来のレダ基地



国会議員たちにタロイモの説明をするアファラ副大統領。6月30日



パクー稚魚放流式会場に掲げられたバナー。5月6日



放流についてのブリーフィング。6月30日



どうしても放流式に来たかった副大統領一行がレダに。6月30日



修練会スタッフは自前で。3月14日



初めての21日修練会参加者が到着。3月14日



米国の社会活動家Evan氏。6月13日



パラグアイ海軍艦が寄港。3月9日



家族で休暇を過ごす議員。7月21日



先住民の学校を訪問する米国牧師夫妻。7月28日



海軍の乗組員がレダで食事。3月9日



新しいトラックがレダに到着。3月14日



バイア・ネグラのカトリック教会を訪問。



基地  
レダ  
NOW



大元氏がカピバラの世話を担当



